

Segunda mirada

Gente que alega por todo

- ¿Creen que el gobierno de Kast logrará zafar de esta nueva crisis de gabinete? – pregunta José Tobías, que sigue atento por si salta la liebre.
- Lo que tengo es una sincera duda respecto de si el gabinete llega a marzo o cae antes – coincide el Pelado Trujillo, que anda de visita.
- A mí el nuevo gobierno se me está haciendo un poco largo – les digo.
- ¿No creen que se están adelantando un poco? – le dice María Luisa, que es más compasiva.
- No entiendo cuál es el problema ahora – pregunta Sammy Calderón.
- Parece que la nueva vocera se anduvo yendo de lengua acerca de cuánto tiempo llevaban conversando con la fiscal de Tarapacá para ficharla como ministra.
- Así al menos acusa el oficialismo, que ya está actuando como oposición.
- No hay cómo darle en el gusto a la gente, protesta Walter Alberto. – Se las cosas se hacen a última hora, como con el fallido ministro de Minería, alegan improvisación. Y si se planifican con tiempo, como la ministra de Seguridad, también se quejan.

J. J. Cruz